

In case of Notes listed on the Luxembourg Stock Exchange or publicly offered in the Grand Duchy of Luxembourg, the Final Terms will be displayed on the website of the Luxembourg Stock Exchange ([www.bourse.lu](http://www.bourse.lu)).

Dated 15 January 2015  
*Datum 15. Januar 2015*

**Final Terms**  
***Endgültige Bedingungen***

**ALLIANZ SE**

Issue of  
*Emission von*

**EUR 170,000,000**

*EUR 170.000.000*

**0.336 per cent. Notes due 2017**

*0,336% Schuldverschreibungen fällig 2017*

issued as  
*begeben als*

Series	67	Tranche	1
<i>Serie</i>		<i>Tranche</i>	

under the  
*unter dem*

**Euro 25,000,000,000**

**DEBT ISSUANCE PROGRAMME**

of  
*der*

**ALLIANZ SE**  
**ALLIANZ FINANCE II B.V.**  
**ALLIANZ FINANCE III B.V.**

Issue Date:	19 January 2015	Issue Price:	100.00 per cent.
<i>Begebungstag:</i>	<i>19. Januar 2015</i>	<i>Emissionspreis:</i>	<i>100,00 %</i>

### Important Notice

This document constitutes the final terms relating to the issue of Notes described herein (the "**Final Terms**"). These Final Terms have been prepared for the purposes of Article 5(4) of the Directive 2003/71/EC of the European Parliament and the Council of 4 November 2003, as amended by Directive 2010/73/EU of the European Parliament and the Council of 24 November 2010 (the "**Prospectus Directive**") and must be read in conjunction with the prospectus dated 22 May 2014, (as supplemented by the supplement(s) to the prospectus dated 19 August 2014 and 14 November 2014) (the "**Base Prospectus**") which constitute(s) a base prospectus for the purposes of the Prospective Directive. The Base Prospectus and any supplement thereto are available for viewing in electronic form on the website of the Luxembourg Stock Exchange ([www.bourse.lu](http://www.bourse.lu)). Full information on the Issuer and the offer of the Notes is only available on the basis of the combination of these Final Terms and the Base Prospectus.

### Wichtiger Hinweis

*Dieses Dokument stellt die endgültigen Bedingungen für die Emission der hierin beschriebenen Schuldverschreibungen dar (die "**Endgültigen Bedingungen**"). Diese Endgültigen Bedingungen wurden für die Zwecke des Artikel 5(4) der Richtlinie 2003/71/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 4. November 2003, geändert durch die Richtlinie 2010/73/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 24. November 2010 (die "**Prospektrichtlinie**") abgefasst und sind nur mit dem Basisprospekt vom 22. Mai 2014 (ergänzt durch die Nachträge zum Basisprospekt vom 19. August 2014 und 14. November 2014) (der "**Basisprospekt**"), der einen Basisprospekt im Sinne der Prospektrichtlinie darstellt, gemeinsam zu lesen. Der Basisprospekt sowie etwaige Nachträge können in elektronischer Form auf der Internetseite der Luxemburger Börse ([www.bourse.lu](http://www.bourse.lu)) eingesehen werden. Vollständige Informationen in Bezug auf die Emittentin und das Angebot sind nur in der Gesamtheit dieser Endgültigen Bedingungen und dem Basisprospekt enthalten.*

## PART I – CONTRACTUAL TERMS

This Part I of the Final Terms is to be read in conjunction with the set of Terms and Conditions that apply to Notes with fixed interest rates set forth in the Base Prospectus as Option I (the "**Terms and Conditions**"). Capitalised terms shall have the meanings specified in the Terms and Conditions.

All references in this Part I of the Final Terms to numbered paragraphs and subparagraphs are to paragraphs and subparagraphs of the Terms and Conditions.

Include whichever of the following apply or specify as "Not applicable" (N/A). Note that the numbering should remain as set out below, even if "Not applicable" is indicated for individual paragraphs or subparagraphs. Footnotes denote directions for completing the Final Terms. The blanks in the provisions of the Terms and Conditions, which are applicable to the Notes shall be deemed to be completed by the information contained in the Final Terms as if such information were inserted in the blanks of such provisions. All provisions in the Terms and Conditions corresponding to items in these Final Terms which are either not selected or completed or which are deleted shall be deemed to be deleted from the Terms and Conditions applicable to the Notes (the "**Conditions**").

### TEIL I – VERTRAGLICHE REGELUNGEN

*Dieser Teil I der Endgültigen Bedingungen ist in Verbindung mit dem Satz der Anleihebedingungen, der auf Schuldverschreibungen mit fester Verzinsung Anwendung findet, zu lesen, der als Option I im Basisprospekt enthalten ist (die "Anleihebedingungen"). Begriffe, die in den Programmanleihebedingungen definiert sind, haben dieselbe Bedeutung, wenn sie in diesen Endgültigen Bedingungen verwendet werden.*

*Bezugnahmen in diesem Teil I der Endgültigen Bedingungen auf Paragraphen und Absätze beziehen sich auf die Paragraphen und Absätze der Anleihebedingungen.*

*Anwendbare Bestimmung einfügen oder als "Nicht anwendbar" (N/A) kennzeichnen. Es ist zu beachten, dass die Reihenfolge der Nummerierung unverändert bleibt, auch wenn einzelne Abschnitte oder Unterabschnitte als "nicht anwendbar" gekennzeichnet sind. Fußnoten kennzeichnen Erläuterungen für die Bearbeitung der Endgültigen Bedingungen. Die Leerstellen in den auf die Schuldverschreibungen anwendbaren Bestimmungen der Anleihebedingungen gelten als durch die in den Endgültigen Bedingungen enthaltenen Angaben ausgefüllt, als ob die Leerstellen in den betreffenden Bestimmungen durch diese Angaben ausgefüllt wären. Sämtliche Bestimmungen der Anleihebedingungen, die sich auf Variablen dieser Endgültigen Bedingungen beziehen, die weder angekreuzt noch ausgefüllt oder die gestrichen werden, gelten als in den auf die Schuldverschreibungen anwendbaren Anleihebedingungen (die "**Bedingungen**") gestrichen.*

**§ 1 Currency, Denomination, Form**

**§ 1 Währung, Stückelung, Form**

Specified Currency: Euro ("EUR")  
*Festgelegte Währung:* *Euro („EUR“)*  
Aggregate Principal Amount: EUR 170,000,000  
*Gesamtnennbetrag:* *EUR 170.000.000*  
Specified Denomination: EUR 1,000,000  
*Festgelegter Nennbetrag:* *EUR 1.000.000*

Clearing System(s)

*Clearingsystem(e)*

- Clearstream, Frankfurt  
 Clearstream, Luxembourg / Euroclear

Global Note

*Globalurkunde*

- Classical Global Note

*Classical Global Note*

- New Global Note

*New Global Note*

**§ 3 Interest**

**§ 3 Zinsen**

- Fixed Rate Notes (Option I):**

*Festverzinsliche Schuldverschreibungen  
(Option I):*

Rate of Interest: 0.336 per cent. per annum  
*Zinssatz:* *0,336 % per annum*  
Interest Commencement Date: 19 January 2015  
*Verzinsungsbeginn:* *19. Januar 2015*  
Interest Payment Date(s): 19 January in each year  
*Zinszahlungstag(e):* *19. Januar eines jeden Jahres*  
First Interest Payment Date: 19 January 2016  
*Erster Zinszahlungstag:* *19. Januar 2016*

- Initial Broken Interest Amount per  
Specified Denomination:  
*Anfänglicher Bruchteilzinsbetrag je  
Festgelegtem Nennbetrag:*

- Interest Payment Date preceding the Maturity Date:  
*Dem Endfälligkeitstag vorausgehender Zinszahlungstag:*
- Final Broken Interest Amount per Specified Denomination:  
*Abschließender Bruchteilzinsbetrag je Festgelegtem Nennbetrag:*

Day Count Fraction

*Zinstagequotient*

- Actual/Actual (ICMA)  
Determination Date(s): 19 January  
*Feststellungstermin(e): 19. Januar*
- Actual/Actual – ISDA
- Actual/365 (Fixed)
- Actual/360
- 30/360 / 360/360 / Bond Basis
- 30E/360 / Eurobond Basis
- Floating Rate Notes (Option II):**

*Variabel verzinsliche Schuldverschreibungen (Option II):*

Interest Payment Dates

*Zinszahlungstage*

- Interest Commencement Date:  
*Verzinsungsbeginn:*
- Specified Interest Payment Date(s):  
*Festgelegte Zinszahlungstag(e):*
- Specified Interest Period(s):  
*Festgelegte Zinsperiode(n):*

Business Day Convention:

*Geschäftstagekonvention:*

- Modified Following Business Day Convention (adjusted)
- FRN Convention (adjusted)
- Following Business Day Convention (adjusted)
- Preceding Business Day Convention (adjusted)

Business Day

*Geschäftstag*

- TARGET
- Relevant financial centre(s)  
*Relevante(s) Finanzzentrum(en)*

Rate of Interest

*Zinssatz*

Reference Rate:

*Referenzsatz:*

- EURIBOR

Period

*Zeitraum*

- Interpolation  
*Interpolation*

- LIBOR

Interest Determination Date:

*Zinsfestsetzungstag:*

- Margin:

*Marge:*

- plus  
*zuzüglich*

- minus  
*abzüglich*

Day Count Fraction:

*Zinstagequotient:*

- Actual/Actual – ISDA
- Actual/365 (Fixed)
- Actual/360
- 30/360 / 360/360 / Bond Basis
- 30E/360 / Eurobond Basis

**§ 4 Redemption**

**§ 4 Rückzahlung**

Maturity Date: 19 January 2017

*Endfälligkeitstag:* 19. Januar 2017

Redemption Month:

*Rückzahlungsmonat:*

Redemption at the option of the Issuer (§ 4(c)(i)) No

*Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl der Emittentin*      *Nein*  
(§ 4(c)(i))

Call Redemption Date(s):

*Call-Rückzahlungstag(e):*

Early redemption at the option of the Issuer following a Tax Event (§ 4(c)(ii))      Yes

*Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl der Emittentin nach Eintritt eines Steuerereignisses (§ 4(c)(ii))*      *Ja*

Early redemption at the option of the Issuer for minimal outstanding principal amount (§ 4(c)(iii))      No

*Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl der Emittentin wegen geringen ausstehenden Nennbetrags (§ 4(c)(iii))*      *Nein*

Redemption at the option of the Noteholder (§ 4(e))      No

*Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl der Anleihegläubiger (§ 4(e)):*      *Nein*

Put Redemption Date(s):

*Put-Rückzahlungstag(e):*

## § 5 Payments

### § 5 Zahlungen

Redenomination clause (§ 5(b))      Not applicable

*Währungsumstellungsklausel (§ 5 (b))*      *Nicht anwendbar*

Financial centre(s) relating to Payment Business Dates:      Not applicable

*Finanzzentrum (-zentren) in Bezug auf Zahltag(e):*      *nicht anwendbar*

## § 9 Fiscal Agent and Paying Agent [, Calculation Agent]

### § 9 *Fiscal Agent und Zahlstelle [, Berechnungsstelle]*

Calculation Agent:

*Berechnungsstelle:*

§ 14 Amendments to the Conditions by resolution of the Noteholders; Joint Representative      not applicable

§ 14 *Änderung der Bedingungen durch Beschluss der Anleihegläubiger; Gemeinsamer Vertreter*      *nicht anwendbar*

Amendments to the Conditions by resolution of Noteholders; Joint Representative

*Änderung der Bedingungen durch Beschluss der Anleihegläubiger; Gemeinsamer Vertreter*

Appointment of a joint representative in the Terms and Conditions

*Bestellung eines gemeinsamen Vertreters in den Anleihebedingungen*

*Name, address, contact details of the joint representative*

*Name, Adresse, Kontaktdaten des gemeinsamen Vertreters*

§ [14][15]      **Language**

§ [14][15]      ***Sprache***

- German and English, German binding  
*Deutsch und Englisch, Deutsch bindend*
- English only  
*Nur Englisch*



**PART II – OTHER INFORMATION**  
**TEIL II – ANDERE INFORMATIONEN**

**Essential information**

**Grundlegende Angaben**

**Listing:**

**Börsennotierung:**

- Regulated market of the Luxembourg Stock Exchange  
*Regulierter Markt der Luxemburger Börse*
- Date of admission: 19 January 2015  
*Datum der Zulassung: 19. Januar 2015*
- Estimate of the total expenses related to admission to trading EUR 1,390  
*Geschätzte Gesamtkosten für die Zulassung zum Handel EUR 1.390*
- All regulated markets or equivalent markets on which, to the knowledge of the Issuer, notes of the same class of the notes to be offered or admitted to trading are already admitted to trading Not applicable  
*Angabe sämtlicher regulierter oder gleichwertiger Märkte, auf denen nach Kenntnis der Emittentin Schuldverschreibungen der gleichen Wertpapierkategorie, die zum Handel angeboten oder zugelassen werden sollen, bereits zum Handel zugelassen sind Nicht anwendbar*
- Countries where admission to trading on the regulated market is being sought Luxembourg  
*Länder, in denen die Zulassung zum Handel am geregelten Markt beantragt wird Luxemburg*
- Countries where the offer to the public takes place  
*Länder, in denen die Schuldverschreibungen öffentlich angeboten werden*
- Not listed  
*Nicht börsennotiert*

**Rating of the Notes**

**Rating der Schuldverschreibungen**

- The Notes to be issued have been rated as follows:  
*Die Schuldverschreibungen wurden wie folgt geratet:*
- S&P:
- Moody's:
- A.M. Best:

**Interests of natural and legal persons involved in the issue/offer**

***Interessen von natürlichen oder juristischen Personen, die bei der Emission/dem Angebot beteiligt sind***

- Save as discussed in "Subscription and Sale", so far as the Issuer is aware, no person involved in the offer of the Notes has an interest material to the offer:

*Außer wie im Abschnitt "Subscription and Sale" dargelegt, hat, soweit es der Emittentin bekannt ist, keine Person, die bei dem Angebot der Schuldverschreibungen beteiligt ist, Interessen, die für das Angebot von wesentlicher Bedeutung sind.*

- Other interest (specify)

*Andere Interessen (angeben)*

**Reasons for the offer, estimated net proceeds and total expenses**

***Gründe für das Angebot, geschätzter Nettoerlös und Gesamtkosten der Emission***

Reasons for the offer:

*Gründe für das Angebot:*

Estimated net proceeds:

*Geschätzter Nettoerlös:*

Estimated total expenses of the issue:

*Geschätzte Gesamtkosten der Emission:*

Yield (*Fixed Rate Notes only*)

0.336 per cent. per annum

*Rendite (nur bei festverzinslichen Schuldverschreibungen)*

0,336% per annum.

Historic Interest Rates and further performance as well as volatility (*Floating Rate Notes only*)

*Zinssätze der Vergangenheit und künftige Entwicklungen sowie ihre Volatilität (nur bei variabel verzinslichen Schuldverschreibungen)*

Details of historic [EURIBOR][LIBOR] rates and the further performance as well as their volatility can be obtained from:

*Einzelheiten zu vergangenen [EURIBOR][LIBOR] Sätzen und Informationen über künftige Entwicklungen sowie ihre Volatilität können abgerufen werden unter:*

Representation of debt security holders including an identification of the organisation representing the investors and provisions applying to such representation. Indication of where the public may have access to the contracts relating to these forms of representation:<sup>1</sup>

*Vertretung der Schuldtitelinhaber unter Angabe der die Anleger vertretenden Organisation und der für diese Vertretung geltenden Bestimmungen. Angabe des Ortes, an dem die Öffentlichkeit die Verträge, die diese Repräsentationsformen regeln, einsehen kann.<sup>2</sup>*

## Distribution

### Angaben zur Platzierung

Method of distribution:

*Art der Platzierung:<sup>3</sup>*

Syndicated

*Syndiziert*

Non-syndicated

*Nicht syndiziert*

Name and address of the co-ordinator(s) of the global offer and of single parts of the offer and, to the extent known to the Issuer or the offeror, or the placers in the various countries where the offer takes place:

*Name und Anschrift des Koordinators/der Koordinatoren des gesamten Angebots sowie einzelner Angebotsteile und - sofern der Emittentin oder Anbieter bekannt – Name und Anschrift derjenigen, die das Angebot in den verschiedenen Ländern platzieren:*

If syndicated, names and addresses and underwriting commitments of Lead Manager(s) and Manager(s):

*Falls syndiziert: Namen und Adressen und Übernahmeverpflichtungen des oder der Lead Manager und der Manager:*

Date of Subscription Agreement:

*Datum des Übernahmevertrages:*

Stabilising Manager(s):

None

*Stabilising Manager(s):*

*Keiner*

<sup>1</sup> Specify further details in the case a Noteholders' Representative will be appointed in § 14 of the Terms and Conditions.

<sup>2</sup> *Weitere Einzelheiten für den Fall einfügen, dass gemäß § 14 der Anleihebedingungen ein Gemeinsamer Vertreter bestellt wird.*

<sup>3</sup> *Nicht erforderlich im Fall einer Emission von Schuldverschreibungen mit einem festgelegten Nennbetrag in Höhe von mindestens EUR 100.000.*

If non-syndicated, name and address of Dealer: Commerzbank Aktiengesellschaft  
Kaiserstraße 16 (Kaiserplatz)  
60311 Frankfurt am Main, Germany

*Falls nicht syndiziert, Name und Adresse des Dealers:*

*Commerzbank Aktiengesellschaft  
Kaiserstraße 16 (Kaiserplatz)  
60311 Frankfurt am Main, Germany*

Dealer's commission:

*Provision der Dealer:*

- If the offer is being made simultaneously in the markets of two or more countries and if a tranche has been or is being reserved for certain of these, indicate such tranche

*Erfolgt das Angebot gleichzeitig auf den Märkten zwei oder mehrerer Länder und wurde/ wird eine bestimmte Tranche einigen dieser Märkte vorbehalten, Angabe dieser Tranche*

- Process for notification to applicants of the amount allotted and indication whether dealing may begin before notification is made

*Verfahren zur Meldung des den Zeichnern zugeteilten Betrags und Angabe, ob eine Aufnahme des Handels vor dem Meldeverfahren möglich ist*

## Operational Information

### Technische Angaben

Security Codes

*Wertpapierkennung*

ISIN: XS1169238828

Common Code: 116923882

WKN: A14J1T

Any other security number:

Sonstige Wertpapierkennung

## Terms and Conditions of the Offer

### Bedingungen des Angebots

Issue Price at which the Notes will be offered:

*Emissionspreis, zu dem die Schuldverschreibungen voraussichtlich angeboten werden:*

Conditions to which the offer is subject:

*Bedingungen, denen das Angebot unterliegt:*

Total amount of the issue/offer; if the amount is not fixed, description of the arrangements and time for announcing to the public the definitive amount of the offer:

*Gesamtsumme der Emission/des Angebots wenn die Summe nicht feststeht, Beschreibung der*

*Vereinbarungen und des Zeitpunkts für die  
Ankündigung des endgültigen Angebotsbetrags an  
das Publikum:*

Time period, including any possible amendments,  
during which the offer will be open and  
description of the application process:

*Frist – einschließlich etwaiger Änderungen –  
während der das Angebot vorliegt und  
Beschreibung des Antragsverfahrens:*

Description of possible reduction of subscriptions  
and manner of refunding excess amount paid by  
applicants:

*Beschreibung der Möglichkeit zur Reduzierung  
der Zeichnungen und der Art und Weise der  
Rückerstattung des zuviel gezahlten Betrages an  
die Zeichner:*

Details of the minimum and/or maximum amount  
of application:

*Einzelheiten zum Mindest- und/oder Höchstbetrag  
der Zeichnung:*

Method and time limits for paying up and  
delivering the Notes:

*Methode und Fristen für die Bedienung der  
Wertpapiere und ihre Lieferung:*

Manner and date on which results of the offer are  
to be made public:

*Art und Weise und Termin, auf die bzw. an dem  
die Ergebnisse des Angebots offen zu legen sind:*

Procedure for exercise of any right of pre-  
emption, negotiability of subscription rights and  
treatment of subscription rights not exercised:

*Verfahren für die Ausübung eines etwaigen  
Vorzugsrechts, die Übertragbarkeit der  
Zeichnungsrechte und die Behandlung von nicht  
ausgeübten Zeichnungsrechten:*

Amount of expenses and taxes charged to the  
subscriber/purchaser

*Kosten/Steuern, die dem Zeichner/Käufer in  
Rechnung gestellt werden:*

#### **Consent to use of Prospectus**

##### ***Zustimmung zur Verwendung des Prospekts***

No consent has been given

*Es wurde keine Zustimmung erteilt*

The Issuer consents to the use of the Base  
Prospectus by the following Dealer(s) and/or  
financial intermediary(y)(ies) (individual  
consent):

*Die Emittentin stimmt der Verwendung des  
Basisprospekts durch den/die folgenden Dealer*

*und/oder Finanzintermediär(e) (individuelle Zustimmung) zu:*

Individual consent for the subsequent resale or final placement of Securities by the Dealer(s) and/or financial intermediary(y)(ies) is given in relation to:

*Individuelle Zustimmung zu der späteren Weiterveräußerung und der endgültigen Platzierung der Wertpapiere durch [den][die] Dealer und/oder Finanzintermediär(e) wird gewährt in Bezug auf:*

The subsequent resale or final placement of Notes by the Dealer(s) and/or financial intermediary(y)(ies) can be made during the following offer period:

*Die spätere Weiterveräußerung und endgültige Platzierung der Wertpapiere durch den/die Dealer und/oder Finanzintermediär(e) kann während der folgenden Angebotsfrist durchgeführt werden:*

- Such consent is also subject to and given under the condition:

*Ferner erfolgt diese Zustimmung vorbehaltlich:*

### **Listing application**

These Final Terms comprise the final terms required to list the issue of Notes described herein pursuant to the Euro 25,000,000,000 Debt Issuance Programme of Allianz SE, Allianz Finance II B.V. and Allianz Finance III B.V. on the Luxembourg Stock Exchange.

### **Antrag auf Börsennotierung**

*Diese Endgültigen Bedingungen enthalten die Details, die erforderlich sind, um die hierin beschriebenen Schuldverschreibungen des Euro 25.000.000.000 Debt Issuance Programme von Allianz SE, Allianz Finance II B.V. and Allianz Finance III B.V. an der Luxemburger Wertpapierbörse zu notieren.*

### **Authorisation**

The issue of this Series of Notes was authorised by a decision of Allianz SE passed on 16 December 2014.

### **Genehmigung**

*Die Emission dieser Serie von Schuldverschreibungen wurde durch eine Entscheidung der Allianz SE vom 16. Dezember 2014 genehmigt.*

### **Third Party Information**

With respect to any information included herein and specified to be sourced from a third party (i) the Issuer confirms that any such information has been accurately reproduced and as far as the Issuer is aware and is able to ascertain from information available to it from such third party, no facts have been omitted the omission of which would render the reproduced information inaccurate or misleading and (ii) the Issuer has not independently verified any such information and accepts no responsibility for the accuracy thereof.

### **Informationen von Seiten Dritter**

*Hinsichtlich der hierin enthaltenen und als solche gekennzeichneten Informationen von Seiten Dritter gilt Folgendes: (i) Die Emittentin bestätigt, dass diese Informationen zutreffend wiedergegeben worden sind und – soweit es der Emittentin bekannt ist und sie aus den von diesen Dritten zur Verfügung gestellten Informationen ableiten konnte – keine Fakten weggelassen wurden, deren Fehlen die reproduzierten Informationen unzutreffend oder irreführend gestalten würden; (ii) die Emittentin hat diese Informationen nicht selbständig überprüft und übernimmt keine Verantwortung für ihre Richtigkeit.*

Signed on behalf of the Issuer:

By: \_\_\_\_\_  
Duly authorised